

pour la vie éternelle, après que nous serons morts pour la défense de sa Loi. On vint ensuite au troisième. On lui demanda sa langue, qu'il présenta aussitôt; et il étendit de même ses mains, en disant avec confiance: "Dieu m'a donné ces membres, mais je les né-préie maintenant pour la défense de sa Loi; parce que j'espere qu'il me les rendra un jour." Le tyran m^{me} et ceux qui l'accompagnoient, ne purent s'empêcher d'admirer le courage de ce jeune homme, qui consideroit comme rien les plus horribles tourments. Après qu'il fut mort, on tourmenta de même le quatrième; lorsqu'il fut près de mourir, il dit: "Il nous est avantageux d'être tués par les hommes, dans l'espérance que Dieu nous rendra la vie en nous ressuscitant; car pour vous, votre résurrection ne sera point pour la vie." Le cinquième fut ensuite traité comme les autres. Alors regardant le Roi, il lui dit: "Vous faites ce que vous voulez, parce que vous commandez aux hommes; quoique vous soyez vous-même un homme mortel; mais ne vous imaginez pas que Dieu ait entièrement abandonné notre nation: vous verrez bien-tôt qu'elle est la grandeur de sa puissance, et de quelle maniere il vous punira vous et votre race." Après lui, on mena le sixième au supplice. Il dit au tyran: "Ne vous trompez pas vous-même; car si nous souffrons ainsi, c'est parce que nos pêchés nous ont attiré ces flétrissements épouvantables: mais ne vous imaginez pas que vous demeurerez impunis après avoir embrassé de combattre contre Dieu même." Cependant une mère, qui on ne peut assez admirer, et digne de vivre éternellement dans la mémoire de ceux qui aiment la vérité, ayant péri en un jour ses sept enfans, souffroit constamment leur mort, soutenue par l'espérance qu'elle ayant en Dieu. Elle les exhortoit chacun en particulier par termes discours pleins de force et de sagesse. "Ce n'est point moi (leur disoit-elle) qui vous ai donné l'ame, l'esprit et la vie, ni qui ai joint tous vos membres pour en composer votre corps; c'est le Créateur de l'abide qui vous a formés, et qui vous rendra l'esprit et